

Fête patronale de l'église des Nouveaux-Martyrs-et-confesseurs russes de Vanves, en banlieue parisienne



Service de communication du DREE, 11.02.2025. Le 9 février, dimanche du pharisien et du publicain, mémoire des nouveaux martyrs et confesseurs de l'Église russe, la paroisse de Vanves (banlieue de Paris) a célébré sa fête patronale.

Le métropolite Nestor de Chersonèse et d'Europe occidentale, exarque patriarcal d'Europe occidentale, a célébré la Divine Liturgie. Il concélébrait avec de nombreux clercs, dont le prêtre Ioann Dimitrov, recteur de la paroisse. L'office était célébré en slavon d'église et en français, devant de nombreux paroissiens et pèlerins venus d'autres paroisses de la région parisienne.

A la fin de la Liturgie, le métropolite Nestor a prononcé une homélie. Les festivités se sont poursuivies par le partage des agapes.